

# OPOSISI

## Polresta Banyuwangi Kawal Ketat Pengiriman Hasil Penghitungan Surat Suara Pilgub Jatim 2024

Hariyono - [BANYUWANGI.OPOSISI.CO.ID](http://BANYUWANGI.OPOSISI.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 23:39



*Personel Polresta Banyuwangi melakukan pengawalan ketat proses pengiriman hasil penghitungan surat suara Pilgub Jatim 2024 ke KPU Jatim*

BANYUWANGI – Polresta Banyuwangi memberikan pengawasan ketat proses pengiriman hasil penghitungan surat suara Pilgub Jatim 2024 dari Kantor KPU Banyuwangi menuju Kantor KPU Jawa Timur, Kamis (5/12/2024). Pengawasan dilakukan secara melekat oleh personel Polresta Banyuwangi untuk memastikan tidak ada gangguan dan potensi kecurangan yang dapat merusak integritas hasil perhitungan suara.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., menjelaskan bahwa proses pengiriman hasil perhitungan surat suara dilakukan dengan menggunakan kendaraan yang dilengkapi dengan pengamanan penuh serta pengawasan dari petugas KPU Banyuwangi dan aparat kepolisian.

”Pengawasan ini merupakan bagian dari tugas kami untuk memastikan seluruh proses pemilu berjalan aman dan lancar. Selain itu untuk menjaga integritas hasil perhitungan suara yang telah dilakukan oleh KPU Banyuwangi,” jelasnya.



Rama menambahkan, kepolisian juga memastikan proses pengiriman dilakukan secara tertib dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Di sepanjang perjalanan, petugas pengawal secara rutin memeriksa situasi dan kondisi agar tidak ada gangguan yang dapat menghambat proses tersebut.

"Dengan adanya pengamanan ketat ini diharapkan proses pengiriman hasil perhitungan surat suara dapat sampai dengan aman ke KPU Provinsi Jawa Timur tanpa kendala, serta memastikan hasil Pilgub Jatim 2024 di Banyuwangi dapat dihitung secara transparan dan sah," tegas Kapolresta Banyuwangi.

Kasat Samapta Polresta Banyuwangi Kopol Basori Alwi menegaskan, keamanan dalam pilkada merupakan tugas Polri. "Bukan hanya dalam pengawalan hasil perhitungan, kami juga menjaga keamanan di kantor KPU dan Bawaslu Banyuwangi agar tidak terjadi gangguan apa pun," tutup AKP Basori Alwi. (\*\*\*)